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№ 2

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．幹事報告

	 ８．出席報告

	 　　第４四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 ９．委員会報告

	 10．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／19）……休会（定款第７条第１節（d））

	 　（７／28）……

　　　　　　　クラブ協議会並びに懇親会

（親睦活動委員会）

	 　　17：30 ～　ホテルクラウンパレス知立

	 　　　※７月26日㈪の例会変更分です。

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 　　１．開会の言葉………〈司　会〉

	 　　２．各委員長の事業計画発表

………〈各委員長〉

	 　　３．閉会の言葉………〈司　会〉

	 12．点　鐘……〈会　長〉

	 13．閉会宣言

　13：30　14．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　22名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　93名

欠　席　４名　　出席率　95.69％

前々回（６／25）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）米山記念奨学会より、米山功労者感謝状が届いて

います。第１回山下雅則会員です。

幹 事 報 告

１）会員名簿が出来上がりましたので、本日メールボッ

クスに配布させて頂きました。

第3125回例会プログラム

［当年度＝２回目；当月＝２週目］

2021年（令和３年）７月12日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　野 村 紀 代 彦

幹 事　山 下 雅 則

会報委員長　藤 井 邦 彦

2021 ～ 2022年度　国際ロータリー　シェカール・メータ 会長テーマ

Serve	to	Change	Lives　奉仕しよう		みんなの人生を豊かにするために

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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会 長 あ い さ つ

野村紀代彦

　昨日まで名古屋市栄で名古屋城の

金のしゃちほこが下ろされて展示さ

れており行かれた方もいらっしゃる

と思います。時代を反映して疫病退

散の看板がありました。ご存知の方

も見えると思いますがしゃちほこは

海の鯱とは関係がないようです。天

守閣などの屋根に置かれる装飾の一つで、火事になると

口から水を出して消してくれるという伝説があり、頭は

龍または虎　胴体は魚、鉾（やりのようなもの）のよう

に上にそり立つ尾を持っていることからしゃちほこと言

われているます。木造の建築が多かった時代にお寺など

で火除けの守り神として飾られ始め、金のしゃちほこは

豊臣秀吉が権威を示すため大阪城の天守に飾ったのが初

めてといわれています。名古屋城の金シャチは1621年に

徳川家康の権威を誇示するため豪華なしゃちほこが作ら

れましたが名古屋大空襲で焼失、現在のものは復元です

が金箔ではなく金の板を貼ってあり重さは1.2トン、44

㎏の金が使われているそうです。

　さて本題の今年度RI 会長、RI テーマのご紹介をさ

せていただきます。

　シェカール・メータ氏、インド（西ベンガル州）コル

カタ―マハナガル（Calcutta-Mahanagar）ロータリー

クラブ所属。

　RI テーマは SERVE	TO	CHANGE	LIVES　奉仕し

よう　みんなの人生を豊かにするために　で７月のロー

タリーの友に紹介記事がありました。

　DO	MORE	GROW	MOREロータリアンにもっと行

動しもっと成長しようと呼びかけてみえ、特に会員増強

について強く訴えています。EACH	ONE	BRING	ONE	

会員一人が一人を連れてきて世界のロータリアンを130

万人に増員させたいと目標設定しています。

　次に女性のエンパワーメントが重要といってみえます。

エンパワーメントとは権限移譲　能力開花と訳されます

が女性の活躍の必要性は現在では世界中で言われている

ことです。次にロータリー奉仕デイについて、当クラブ

は未定です。今までの重点６分野＋環境問題を中心とし

た奉仕活動を続けながら、特に会員拡大に重点を置いた

活動方針となっています。まだロータリーの友７月号に

目を通して見えない方はぜひご覧ください。

　　　　　　

各委員会事業計画発表

中川　耕児

出席委員会

藤井　邦彦

クラブ会報・IT委員会

加藤大志朗

親睦活動委員会

關　　淳之

雑誌委員会

石川　泰隆

プログラム委員会

神野　公秀

公共イメージ向上委員会

盛田　高史

会場委員会

磯部　一智

ニコニコボックス委員会

吉原　孝彦

職業分類・会員選考委員会

都築　浩介

会員増強委員会

豊田　貴久

研修情報委員会
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第 １ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．各委員会の抱負について

２．新会員について	 〈幹　事〉

３．７月・８月のプログラム（案）について

	 	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 	 〈プログラム委員長〉

４．クラブ協議会並びに懇親会について　

	 	 〈幹　事〉

	 	 〈親睦活動委員長〉

５．地区補助金事業について

	 	 〈ロータリー財団委員長〉

６．ひかりの家バザーに対する後援について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

７．わんさか祭り協賛および万燈祭協賛について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

８．福祉・健康フェスティバルの協賛について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

９．第69回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会協賛に

ついて	 〈社会奉仕委員長〉

10．市民文化祭後援並びに協賛金について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

11．寄付金一覧表について	 〈幹　事〉

12．細則・運用規定について	 〈幹　事〉

13．その他

Ⅲ　会場監督の所見


